
『増える有料花火大会』 

有料の花火大会が増えました。私の行きたかった大会はチケット制で、１席６千円以上。他の人

はこんなに出す？もちろん、高い分快適に見られるでしょうが、それにしても高いし、以前は無料で見

られたので、心に引っかかります。 

今や主要花火大会の７割が有料席を導入しているそうです。背景には、警備などの人件費、火

薬の価格の高騰などがあります。仕方ないかもしれませんが、夏の風物詩の花火を気軽に楽しめなく

なり、悲しく、残念です。ただ、運営費が確保でき、より奇麗な花火を見られたり、ゆったりと楽しめた

りするなどメリットもあると思いました。 
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